

Einsatzabteilung Feuerwehr Hainstadt, Dienstag, 26. Mai 2020



Wahlen zum Feuerwehrausschuss

Am vergangenen Samstag, 23.05.2020 konnte sich das Feuerwehrhaus seit langem mal wieder über regen Besuch freuen, denn die Einsatzabteilung sowie die Ehren- und Altersabteilung kam in einem vorher festgelegtem Zeitfenster ins Haus.

Da an der Jahreshauptversammlung der Feuerwehrausschuss nicht gewählt werden konnte und die Pandemie dazwischen kam, konnte die Wahl nun unter strengen Regeln doch noch statt finden. Damit das auch alles den Hygiene- und Sicherheitsvorschriften entspricht, hat sich der Wahlvorbereitungsausschuss ganz viele Gedanken gemacht und alle Mühen auf sich genommen um diese Wahl möglich zu machen. Von 10.00 bis 14.00 Uhr konnten die Kameradinnen und Kameraden einzeln ins Feuerwehrhaus kommen und ihre Stimmen abgeben.

Nun haben wir einen neuen, dynamischen Feuerwehrausschuss, der für die nächsten vier Jahre der Wehführung und Mannschaft tatkräftig zur Seite steht.